



La feria inmobiliaria reunió alrededor de 30 proyectos locales.

Realizan feria inmobiliaria para beneficiarios de subsidios

Orientación personalizada por parte de expertos del sector inmobiliario y financiero fueron algunas de las actividades realizadas durante una feria inmobiliaria organizada por el Serviu del Biobío y la Cámara Chilena de la Construcción.

Durante la instancia, que contó con alrededor de 1.500 asistentes, entregó asesoría con profesionales respecto de cómo aplicar sus subsidios a proyectos de viviendas que están disponibles en la Región.

La directora regional del Serviu, María Luz Gajardo, dijo que "es una iniciativa que se enmarca

en algo que venimos haciendo hace un rato en un plan de emergencia habitacional que es la capacidad de innovar, de cambiar lo que veníamos haciendo".

Sostuvo que "es una iniciativa que además tiene un componente adicional y es que se convocó solo a familias que, teniendo subsidios, por diversos motivos no los han podido aplicar. ¿Cuáles son los motivos? Entre ellos, por ejemplo, está muchas veces la dificultad que es cada vez más creciente de acceder al crédito hipotecario. Otra razón puede tener que ver con aspiraciones versus posibilidades en montos de

subsidios".

Jorge Coloma, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, afirmó que "tenemos 14 empresas en esta feria que representan más de 30 proyectos inmobiliarios para viviendas y familias del segmento medio. Es decir, tenemos 700 viviendas entre casas y departamentos en la muestra de hoy que están enfocados a este programa del DS-15 que es un mejoramiento del subsidio DS-19 y DS-01".

Además, participó el Banco Estado para que los asistentes pudieran obtener información detallada sobre financiamiento com-

700

viviendas, entre casas y departamentos, reunió el evento por parte de las 14 empresas convocadas.

plementario, con el fin de asegurar una inversión responsable.

La feria también ofreció a los asistentes material informativo, como folletos y fichas técnicas de los proyectos disponibles, facilitando el acceso a la información sobre las viviendas que cumplían con los programas de subsidios vigentes.